

### AIDE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/02/2017 à 06h49

Bonjour , j'écis ici car je ne sais plus quoi faire ... ma belle mère est atteinte d'alcoolisme , depuis qu'elle est en retraite c'est pire elle boit 2/3 bouteilles d'alcool fort nuit et jour... Elle est tellement toujours dans un état second qu'elle n'a même plus la notion du temps ...elle boit aussi bien la nuit que le jour. Elle fait des «pauses» elle va faire une sieste par exemple pour récupérer et ensuite ce lever et reboire... et ça dure des jours et des jours comme cela. Quand nous passons la voir chez elle soit elle dort , soit elle est complètement saoule. Elle ne profite donc pas vraiment de ses petits enfants et cela me fait de la peine pour elle mais je ne peux pas laisser ma fille pour moi ça serait la mettre en danger. Depuis peu , elle a trouvé une autre personne qui habite avec elle pour lui tenir compagnie car elle est veuve depuis 2000 et en retraite depuis juin. Cette personne est également alcoolique , ils boivent ensemble toute la journée devant la tv... elle adore cette personne alors quelle enfonce encore plus dans la maladie. Recemment elle a été hospitalisé car elle a eu des varices oesophagienne qui ont éclatées.... ses enfants pensant bien faire on donc profité de son séjour pour mettre dehors la personne qui était chez elle car elle ce tue à petit feu avec. Évidemment quand elle a appris cela elle était dans une colère noire... elle en a voulu à ses enfants balancant des choses très dur de la part d'une maman. Aujourd'hui je ne sais plus quoi faire pour l'aider , nous somme épuisés et en plus nous nous faisons passer pour les méchants. Elle est dans le déni total de la maladie, nous avons l'impression de parler à un mur et être totalement impuissant à part la regarder ce tuer à petit feu. Elle a déjà eu des avertissements lié à son corps elle a failli plusieurs fois y passer ... a chaque fois qu'elle est hospitalisée elle nous appelle nous en secours mais ne veux pas changer ni faire d'effort. Vous savez nous avons dit au personnel soignant que c'était une personne qui buvait , je pensais que quelqu'un lui ferait un minimum peur ...pour un electrochoc...au lieu de cela rien. Nous avons une personne prête à rentrer et recommencer à boire , malheureusement je pense que nous n'avons aucun moyen de lui faire comprendre qu'elle n'aura pas encore de deuxième chance. Elle a fait une hémorragie interne dimanche dernier...nous nous sentons complètement demunis et la colère aussi nous ronge